
本报6月2日讯 抢抓省旅游发
展大会带来的发展红利，青岛交通与
旅游融合发展步伐进一步提速。2
日上午，随着现场启动球点亮，青岛
胶东国际机场—藏马山景区定线旅
游客运线路正式启动。这是青岛首
条从交通枢纽发往旅游景区的定线
旅游客运线路，也是我市道路客运行
业着眼行业发展趋势、主动适应市场
需求、加快打造“快进慢游”交通旅游
体系进行的创新探索。

推进交通运输与旅游业融合发
展是我市“十四五”综合交通运输发
展规划、加快建设交通强国山东示范

区青岛先行区的重点内容。旅游客
运是以运送旅游观光的旅客为目的，
在旅游景区内运行或者线路至少一
端在旅游景区（点）的一种客运方
式。发展旅游客运可以有力提升旅
游资源可达性，实现交旅资源互联共
享。此次启动的青岛胶东国际机
场—藏马山旅游景区定线旅游客运
线路，一方面可以更好发挥胶东机场
国际航空枢纽效能，实现长途客运和
旅游同频共振，对于丰富旅游出行服
务供给，高质量满足人民群众多层
次、个性化、品质化出行需求具有重
要的推动作用。另一方面将对激发

“旅游+客运”市场潜力，拉动和繁荣
区域经济，释放辐射带动的乘数效
应。

今年以来，胶东机场客流吞吐量
持续提升，高峰时期旅客人数超过 7
万人次。藏马山景区是西海岸新区
重要的地标式旅游目的地。定线旅
游客运线路全长约 90 公里，通行时
长约1小时，线路连接灵山湾影视文
化产业园、藏马山等知名景区，开通
后可以满足消费者个性化旅游出行
需求，打造两地之间最便捷、最顺畅、
最优质的服务直通车。

（观海新闻/青岛晚报 记者 徐美中）

本报6月2日讯 6 月 1 日，在青
岛地区最大的稻米种植基地、即墨蓝
村青香水稻种植专业合作社的水田
里，两台插秧机穿梭忙碌着，将一排
排秧苗插进稻田，一派繁忙的耕作景
象。记者从蓝村街道了解到，1500多
亩蓝村水稻已经开始插秧。

记者了解到，这次率先开始的是
春稻插秧，耕作面积400亩，期间每天
派出两台插秧机同时作业，预计3到4
天就能完成首轮插秧工作。“两台机器
一天能插100亩地，以前靠人工插秧，
壮汉好手一天下来也就插1亩地左右，
现在实现了机械化作业，既方便又省
劲。”蓝村街道二里村村民孙保陪说。

“目前，合作社水稻种植面积有
1000 余亩，主要种植稻花香、长粒香
和香贡等 4 个品种。”青岛青香水稻
专业合作社负责人孙岩祥说，自五一
小长假结束后，合作社就开始了前期
的育秧工作，今年育秧面积达到 18
亩左右，成活率高达98%以上。“合作
社与青岛农业大学等高校建立合作
机制，不断将科技成果通过试验田孵
化成功，经过这么多年的实践积累，
逐渐形成从秧苗、管护再到施药、收
割等全链条可复制经验输出，先后为
周边的水稻种植户进行秧苗、收割等

作业服务。”孙岩祥表示。
完成插秧工作后，水稻要经过 4

个月的生长周期，待到9月底至10月
中旬，将迎来收获期。按照往年平均
产量来看，“稻花香”亩产约 700 斤，

“长粒香”亩产约 1000 斤，“香贡”亩
产量约1200斤。

蓝村大米兴盛于上世纪 60 年
代，由于当地土质为碱性黑土地，加
上日照充足，大米口感上佳，曾一度
畅销胶东半岛。2010年，在当地政府
的支持下，青岛蓝村青香水稻种植专
业合作社成立，先后流转土地 1200

多亩，走规模化品牌化种植道路，成
为青岛地区最大的稻米种植基地。

记者从蓝村街道办事处了解到，
近年来，蓝村街道突出水稻种植龙头
农业产业优势，规划建设“桃源稻乡”
乡村振兴示范片区，对水稻种植的灌
溉水源桃源河进行综合整治，并对水
源地周围进行湿地生态景观打造，未
来，将与胶济铁路现存遗址桥、桃源
河湿地亲子乐园形成“研学游”于一
体的田园文化观光区。

（观海新闻/青岛晚报 记者
刘卓毅 通讯员 徐宁）

本报6月2日讯“真是没想到，现在
办证，只需要抽一次号，在一个窗口坐着
不动，20 多分钟即可办结领到不动产权
证，去年来办另一套房子的时候还要抽两
次号跑多个窗口，不动产登记服务真是太
便民了。”日前，家住莱西市南京路西侧龙
翔苑小区的程先生惊喜地对记者说。

为持续优化营商环境，进一步增加便
民利企的高效性，莱西市自然资源局不动
产登记中心再出新招，5 月份率先完成综
合窗口改造，实现了“一窗一环节”的一站
式办理。群众只需取一次号、进一个窗、
交一次资料，即可完成申请、缴税缴费领
证的不动产登记业务。真正实现了让群
众“少跑路、少排队、多省心”的服务新目
标，确保了“一件事一窗办”。

自今年4月底以来莱西市自然资源局
不动产登记中心对大厅进行规划，通过调
整业务区域、合理配置业务窗口、线上线
下统一培训等方式，目前12个综合窗口均
已实现对多种登记业务类型的办理，避免
了群众在不同窗口之间来回奔波，真正实
现“一窗办结”。

同时为进一步压缩群众排队等候时
间，在不动产权证书的领证环节，设立了
自助缮证机，对于时间紧张的群众可以选
择自助打证，每本证书的自助打印时间一
般在两分钟左右，所有环节均由引导员全
程提供指导服务，真正做到了便民利民。

（观海新闻/青岛晚报 记者 马丙政
通讯员 朱平平）

本报6月2日讯 2日，2023年青岛
市城阳区教育系统招聘高层次紧缺急需
人才双选洽谈会在城阳区实验高级中学
举办。在双选洽谈现场，111名考生与城
阳区30所学校面对面交流，双方达成意
向后，考生现场即可与心仪学校签约。

本次双选洽谈会分两个阶段进行，
第一阶段为学校宣讲，由城阳区30所学
校介绍学校基本情况、未来发展规划
等。精彩的演讲，现场不时发出掌声。
第二个阶段为双选环节，双方就岗位需
求、发展前景等方面进行详细、深入的交
流，以实现用人单位与考生的有效对接。

据城阳教育和体育局人事科科长
纪建顺介绍，今年，城阳区首次面向社
会公开招聘高层次紧缺急需人才 111
名。其中，博士 7 名、硕士 89 名、国家
公费师范毕业生3名、获得省师范类高
校学生从业技能大赛一等奖毕业生12
名，极大地优化了新教师队伍结构。
作为此次双选会的热门学校之一，城
阳区第一高级中学今年招聘语文、数
学、外语、化学、生物教师各 1 人，政治

教师 3 人。“此次双选会对我们学校而
言非常有意义，能为我们学校公平、公
正、公开地选到人才。”城阳区第一高
级中学副校长吕准良说。

本次双选会不仅给学校提供了一
个吸纳优秀人才的平台，更给考生们
提供了宝贵的信息。双选会前，考生

唐杉杉面对选择时犯了愁，通过参与
此次双选会，她消除顾虑。“我非常感
谢城阳区教体局能给我们这次机会。
在报名的时候，我存在很多的顾虑，但
城阳教育局考虑到我们的实际需求，
通过双选会，我也能够了解更多的信
息。”同时，她也表示：“希望能够通过

这次双选会，选择到一个心仪的学校，
为城阳区教育发光发热。”通过双选会
与城阳十五中达成协议的丁维健露出
了轻松的笑容，“选择十五中一方面是
因为离家比较近，另一方面也是被学
校的后备干部培养模式吸引到了，这
对于我今后的成长很有意义。”

本次双选洽谈会的举办，成功搭
建起考生与学校的双向选择平台，为
用人单位和考生提供了高效、直接、便
捷的交流机会。通过双向选择，实现
优秀人才招得来、留得住，干得舒心，
为城阳引进高质量人才奠定坚实基
础。此次高层次紧缺急需人才招聘，
有效地补充了城阳区中小学、幼儿园
的师资力量，有力提升城阳区教师队
伍整体素质，对深化
教育教学改革，推动
城阳区教育健康可
持续发展提供更加
强劲的人力支持。
（观海新闻/青岛晚
报 记者 栾丕炜）
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